

El viernes 31 de octubre de 2020, el Consulado de México en Frankfurt presentó al público un concierto digital organizado con la participación entusiasta de músicos y cantantes mexicanos residentes en el centro y sur de Alemania.

En su mensaje de presentación, la cónsul Cecilia Villanueva destacó que dicho concierto se enmarcó en el Programa Cultural de la Secretaría de Relaciones Exteriores y está dedicado a las víctimas de la pandemia Covid-19, a la que todos estamos expuestos.

El programa musical inició con obras clásicas de compositores internacionales de Alemania, Argentina, España, Francia e Italia, mientras que la segunda parte presentó piezas mexicanas de dominio popular como "México lindo y querido" y "El son de la negra", así como otras de Roberto Cantoral y José Alfredo Jiménez.

Los invitamos a disfrutar del concierto digital en el siguiente enlace electrónico: https://www.youtube.com/watch?v=wHIQ47k0ho0&t=2460s

## Los artistas:



Scherezada Cruz



Juan Orozco



Margarita Barajas



Ignacio Olivarec



Eloisa Jurado



Luis Xavier Núñez



Ixchel Olivarec



Sebastián Salinas



Marisa Álvarez



Diego Mallén



Sara Olivarec



Josué Partida

## Programa

El cisne (Sebastián Salinas y Luis Xavier Núñez)

¿Con qué la lavaré? (Sherezada Cruz y Diego Mallén)

Ave María (Eloísa Jurado)

Libertango (Ignacio Olivarec e Ixchel Olivarec Graber)

El pelele (Diego Mallén)

Elegía (Sebastián Salinas y Luis Xavier Núñez)

La Barcarola (Eloísa Jurado y Margarita Barajas)

¿De dónde venís, amore? (Sherezada Cruz y Diego Mallén)

México lindo y querido (Juan Orozco)

El reloj (Marisa Álvarez y Josué Partida)

El son de la negra (Ignacio Olivarec, Ixchel Olivarec Graber y Sara Tonantzin Olivarec Graber)

Deja que salga la luna (Marisa Álvarez y Josué Partida)

Contigo en la distancia (Juan Orozco)

El último trago (Marisa Álvarez y Josué Partida)